

MÉDICOS Y EL PANI DESCARTARON AGRESIÓN CONTRA OTRA MENOR EN GUADALUPE

# Mamá exageró con el castigo

◆ **WENDY MATA**  
redaccion@lateja.co.cr

**Una madre** argumentó que su hija acostumbraba escaparse de noche y por eso decidió encadenar a la menor, de 16 años, dentro de la casa, en San Ramón de Alajuela.

La menor fue liberada la noche del martes por oficiales de la Fuerza Pública.

Según los “polis”, la jovencita tenía cadenas en los tobillos.

“Lo que la mamá nos dijo es que su hija se escapaba mucho en la noche, entonces optó por amarrarla y que la noche anterior (lunes), (la adolescente) no había llegado a dormir. Por su parte, la joven aseguró que es la primera vez que la mamá hace esto”, detalló Rodolfo Vega, subjefe de la Fuerza Pública de “Moncho”.

La señora es de nacionalidad nicaragüense.

El caso fue remitido a la Fiscalía, donde informaron que la causa fue asumida por el Juzgado de Familia y se maneja como un asunto de violencia doméstica.

Indicaron que la muchacha rechazó denunciar los hechos y de momento no se ha recibido un parte policial. El caso será valorado



**En el centro educativo no dieron declaraciones.** ALONSO TENORIO.

por la aparente privación de libertad, una vez que sea recibido.

## **Preocupación por chiquita.**

La Fuerza Pública fue alertada sobre un supuesto caso de agresión a una estudiante de la escuela Pilar Jiménez, en Guadalupe; sin embargo, el Patronato Nacional de la Infancia (PANI) descartó el hecho.

El oficial Jeffrey Campos dijo que se trató de una chiquita que llegó a la escuela con la mejilla derecha hinchada.

“Nos informan, aquí en la escuela, que el viernes la niña vino

hinchadita, faltó lunes y martes, y hoy volvió a venir así, entonces la escuela hizo el reporte para descartar una agresión”, dijo el oficial.

Según Fany Cordero, de prensa del PANI, la institución está investigando las condiciones de salud de la niña.

“El proceso está en desarrollo y se tramitará como negligencia por ausentismo y por salud”, indicó la funcionaria.

A la menor la llevaron a la clínica Ricardo Jiménez Núñez, en “Guada”, donde se descartó que haya sufrido agresión.